

Talentos del bachillerato de la UAA destacan en competencias de la ANUIES



BOLETÍN 440

- Los alumnos obtuvieron destacados resultados en competencias de oratoria, declamación e interpretación musical.
- Con ello, queda de manifiesto el talento de los jóvenes aguascalentenses y los buenos resultados ante otros bachilleratos de la región.

Alumnos del Centro de Educación Media de la Universidad Autónoma de Aguascalientes destacaron por su talento y disciplina en diversas convocatorias; así, desde su trinchera, enriquecen su educación, se relacionan, aprenden y demuestran que el esfuerzo bien encausado, rinde grandes frutos.

Atena Saory Luévano Gutiérrez alumna de 5º semestre del Plantel Central del bachillerato de la UAA obtuvo en días pasados el 1er lugar en el VII Concurso Regional de Oratoria “Amado Nervo” edición 2024 organizado por la Red de Educación Media Superior de la Región Centro Occidente de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) y la Universidad Autónoma de Nayarit.

Desde el primer grado de secundaria, Atena ha sido apasionada de la oratoria. Para este concurso se preparó durante un mes con ayuda de sus maestras.

“El concurso fue virtual, envié mi video y al enterarme de que había pasado a la etapa final llegaron los nervios. Enfrenté después la prueba de improvisación en vivo en la que desarrollé en cinco minutos, un tema que el jurado determinó. Al final me fue muy bien, gané el primer lugar. Es un orgullo para mí representar a la UAA ante otros estudiantes de estados como Nayarit, Colima, Jalisco y Michoacán”, concluyó Atena.

Otro caso de éxito es Hamset Saldívar Mercado, quien por segundo año consecutivo ganó el 1er lugar en el Concurso de Declamación de la RCO de la ANUIES y la Universidad de Guanajuato. Para alcanzar este logro, el alumno del Plantel Central del bachillerato de la UAA ganó previamente el concurso interno. Tuvo su participación en el certamen ANUIES con el poema “La Marioneta” del comediante Johnny Welch.

“Me siento libre al expresar diversos sentimientos ante el público, gritar y elevar la voz sin que me juzguen, eso es declamar, tener la destreza para enfrentar una audiencia y generarle algo”, afirmó.

Hamset explicó que con la participación que observó en este certamen, notó que hay muchos jóvenes tanto del bachillerato de la UAA como de otros estados que tienen ganas de sobresalir. “Los jóvenes debemos aprovechar estos concursos, hacer arte por nuestra cuenta y buscar ser siempre los mejores”.

Finalmente, Mixtli Tello Collazo, de tercer semestre, obtuvo el tercer lugar en el Sexto Concurso de Música modalidad instrumentista-solista (virtual) también de la ANUIES y la Universidad de Guanajuato. A los tres años de edad, Mextli descubrió su pasión por el violín y el interés por este instrumento se afianzó cuando acudió por primera vez a un concierto de la Orquesta Sinfónica de Aguascalientes.

Mixtli practica todos los días al menos por una hora y media. En el caso de la pieza de Vivaldi que interpretó para este concurso, su preparación tomó alrededor de dos meses. Este joven ha destacado por su papel en varios ensambles musicales y actualmente pertenece al Ensamble Real de Jóvenes Universitarios (ERJU).

“Esta vez quería competir, nunca lo había hecho, quería divertirme y medir mi nivel con otros talentos. La competencia fue dura porque había muy buenos músicos; este tercer lugar me motiva y me inspira a buscar más concursos, a desarrollarme más con el violín”.

—000— Ciudad Universitaria 11 de noviembre de 2024